
Vereinsjahr 2017/2018 

 

Zur Freude aller Schneeliebhaber konnte die Wintersaison in Laterns am 25. November 2017 
mit viel Schnee beginnen. Der Dezember 2017 war gekennzeichnet durch sehr wechselhaftes 
und größtenteils nasses Wetter. Es konnten nur acht Tage ohne Niederschlag verzeichnet 
werden! Auf den Bergen über 800 Metern entstand bis zum Monatsende eine dicke 
Schneedecke, welche hervorragende Wintersportbedingungen ergab. Die 
Niederschlagsmenge war mit 100 Liter/m² deutlich über dem Durchschnitt. Im Vergleich 
dazu viel im Dezember 2016 nur 8 Liter/m². Somit konnten sich alle Wintersportfreunde 
über eine tolle Saison freuen. Diese wurde in Laterns am 2. April 2018 beendet. 
(Quelle: http://wetterring.at) 

 

 
Dezember 2017 

 

 

 

 

 

 

 

 



Unsere Kaderläufer starteten die Schisaison mit einem Training auf dem Pitztaler Gletscher. 

Die Trainer Lisa Gapp, Kurt Knobel und Bruno Geiger veranstalteten mit sechs Kinderläufern 

und acht Schülerläufern zwei intensive Schitage auf dem Gletscher.  

 

 
Gletschertraining Pitztal 

 

Dank Mattle Gerhard kam eine Trainingsgemeinschaft für unsere Schüler mit dem SV 

Zwischenwasser zustande. Diese bestritten sechs SCO Rennen im Schigebiet Laterns und 

Bürserberg/Brand.  

Der Kinderkader wurde von Lisa Gapp trainiert.  

Am Ende der Saison konnte der SV Rankweil den guten achten Platz in der SCO Cupwertung 

belegen.  

Im März 2018 veranstaltete der SK Rankweil mit der Hilfe des SV Laterns die 

Schülerlandesmeisterschaft. Diese erstreckte sich über drei sonnige und unfallfreie Tage.  

 

 

 



Am 26. Dezember 2107 startete der alljährliche Schikurs. Insgesamt genossen 25 Kinder 

ereignisreiche Schneetage mit unseren Schilehrern. Zu unserer Freude konnten wir einige 

Kinder direkt in unseren Schikader übernehmen.  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Diese Saison lud der SK Rankweil zu den 8. Ladies-Ski-Tagen. Im Januar trafen sich die 

sportlichen Ladies um mit viel Spaß ihr schifahrerisches Können zu verbessern. Wie jedes 

Jahr wurden sie von Thomas Breuß, Herbert Zimmermann und Albert Dietrich begleitet.  

Natürlich kamen auch die Herren nicht zu kurz und trafen sich zur 4. SKR Gentelmens Ski-

Night. 

Um den Kinder die Schönheit des Schisports nahezubringen, unterstützte der SK Rankweil 

zwei Volksschulen bei dem Kinderschirennen „Schifahren mit Flocke“. 

Die Saison 2017/2018 war auch für Katharina Liensberger sehr erfolgreich. Sie konnte sich im 

Weltcup einen Startplatz in den TOP 30 im Riesentorlauf und im Slalom sichern. Bei der 

Juniorenweltmeisterschaft erreichte sie mit Platz zwei im Riesentorlauf die Silbermedaille. 

Auch die Olympischen Winterspielen in PyeongChang waren für Katharina sehr erfolgreich. 

Im Slalom erreichte sich den sehr guten achten Platz und im Teamwettbewerb durfte sie sich 

sogar über Silber freuen.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Schikurs Dezember 

 
Willkommensfeier nach der Olympiade für Katharina 



Am 30. März wurde das Abschlussessen, als Dank für die gute Zusammenarbeit, für die 

Liftbediensteten veranstaltet. 

Am 15. Juni lud der SK Rankweil zum alljährlichen Hüttendienst- und Helferausflug.  

 
[Wecken Sie das Interesse Ihrer Leser mit 

einem passenden Zitat aus dem Dokument, 

oder verwenden Sie diesen Platz, um eine 

Kernaussage zu betonen. Um das Textfeld an 

einer beliebigen Stelle auf der Seite zu 

platzieren, ziehen Sie es einfach.] 

 

 

 

 

 

 

Diese Saison war für das Hüttenteam besonders arbeitsintensiv.  
Die Schlafzimmer eins und vier wurden komplett erneuert. Der Boden wurde neu gelegt, die 

Wände neu getäfert beziehungsweise gemalt. Die Zimmer wurden mit neuen Matratzen und 

Kissen ausgestattet. Christine Müller nähte für die Kissen wunderschöne Kissenüberzüge. 

 

 

 

Hüttendienstausflug 

  

  
Renovierung der Zimmer 



Die Schlafzimmer sowie die Küche erstrahlen mit neuen LED Lichtern. 
Um die Terrasse von Frostschäden zu schützen, legte unser fleißiges Hüttenteam eine neue Drainage.  
Ernst Keckeis und seine Helfer führten die Holzaktion durch und lagerten Holz für die neue 
Wintersaison ein.  
Rosi und Hannes Schnetzer organisierten die Putzaktion für die Hütte. Mit zehn fleißigen Helfern 
brachten sie die Schihütte wieder auf Hochglanz.  

Am 29. September fand die erste Ausschusssitzung für die kommende Schisaison auf der Schihütte 
statt. Anschließend versorgten Rosi Schnetzer und Angelika Knobel die Ausschussmitglieder mit 
einem leckeren Menü.  
 
Im September 2018 wurde die Schihütte Teil einer Folge von „Verstehen Sie Spaß“. Hierfür wurde der 
Keller der Schihütte und die Wiese zur Verfügung gestellt. Am 9. September fanden die 
Aufbauarbeiten statt und am 10. September wurde die Folge gedreht. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Nach dieser wunderschönen und ereignisreichen Saison freuen wir uns schon auf den diesjährigen 
Winter. Die Hütte befindet sich zum jetzigen Zeitpunkt in tadellosen Zustand. Nun können wir nur 
noch auf einen Schneereichen Winter hoffen.  
 
In diesem Sinne… 
 
Schi heil 
Sandra Bertschler-Dietrich 
 
 
 

   
Aufbauarbeiten 

 
Verköstigung des Teams von Sabine Dietrich 

 
    Christoph Marte, Rüdiger Wenk und Adi Rohrer 


